

Con la participación de cuatro partidos

HOY SE CONSTITUYE LA FEDERACION LIBERAL

M A D R I D. (PUEBLO y agencias.)—El Partido Liberal de Larroque, el Partido Progresista Liberal de Juan G. de Madariaga, el Partido Demócrata Gallego de Ramón País y el Partit Popular de Cataluña que encabeza Senillosa firmarán mañana, en Madrid, la constitución de la Federación Liberal, según informaciones de Europa Press. En el momento de la fundación igualmente se informa que se crearán varias vicepresidencias, siendo ofrecida la presidencia a don José María de Areilza, que,

según estas fuentes, está de acuerdo con la operación.

Según manifestaciones de Senillosa, este grupo rechaza la postura mantenida por el ministro de Obras Públicas y Urbanismo, Joaquín Garrigues, en el sentido de que la ideología liberal deba quedar reducida a los clubs liberales, tras su integración en UCD. La Federación de partidos indica que nace con vocación para formar un partido único, con la excepción del PP de Cataluña, que seguirá siendo federado, pero autónomo.

Por su parte, la Alianza Liberal de Satrústegui ha declarado que no se integraría en la Federación, por entender que en los últimos años los resultados que cabían esperarse no se superaron. Alianza Liberal, por su parte, ha indicado que piensa celebrar un congreso antes de fin de año, en unión con otros grupos liberales.

A su vez, el señor Larroque ha señalado que la disolución de los grupos de Garrigues no le había causado ninguna sorpresa.